

TITRE: Parachute de sauvetage P512 ()() et () 01 toutes versions.
Conditions de maintenance et de stockage.

Applicabilité: impérative

Description: Ces conditions sont applicables aux différentes versions de l'équipement en service. Elles sont intégrées au manuel d'utilisation et de maintenance édition 05 date: AVril 1994.

1-2 Spécifications techniques

Périodicité des visites d'entretien et de pliage: Dans les conditions normales d'utilisation et de stockage (voir 4.2) : 1 an.
Si les conditions de stockage normales ne sont pas respectées, la périodicité doit être réduite à l'initiative de l'utilisateur.
Durée de vie: La durée de vie de ce parachute est de 15 ans, et dans tous les cas en fonction de son état.

4.2 Stockage Conditions normales:

Les matériaux textiles et autres composants entrant dans la constitution des parachutes sont sensibles à divers éléments pouvant leur occasionner dommages et dégradations. Pendant les périodes de non-utilisation, ils doivent être stockés dans un local dont la température est entre 15°C et 22°C avec une humidité relative de 15% à 70%. En outre ils doivent être protégés de:

- La lumière et des rayons ultra-violets.
- D'une chaleur excessive (+100°C).
- Des agents acides et corrosifs (batteries de voiture).
- Des fumées (dégagement de chlore ou autre matière agressive).
- Des rongeurs.

En période d'activité, il suffit de mettre le parachute dans son sac de protection dans un lieu abrité de l'humidité et des rongeurs.

Approbaton: Ce bulletin service est approuvé par la D.G.A.C.

Il a donné lieu à la consigne de navigabilité 94-134 (AB) du 08/06/94, date d'entrée en vigueur: 18 Juin 1994

TITRE: Emergency parachute P512 ()() et () 01 all versions.
Storage and maintenance procedures.

Applicabilité: Mandatory

Description: These conditions are to be applied to the different versions of the equipment in use. They are integrated to the user's manual issue 05 of April 1994.

1-2 Periodicity of maintenance procedures and packing:

In normal conditions of use and storage (see 4.2): 1 year

If storing conditions are not respected, the packing time validity is left to the initiative of the user.

Time life: maximum 15 years, and in any case in accordance with the integrity and condition of the parachute.

4-2 Storage in normal conditions:

Textile and other materials used in the construction of this parachute may be affected or damaged by natural elements. During periods when the equipment is not used, the parachute must be stored in a room where the temperature is kept between 60°F(15°C) and 72°F(22°C), while the relative humidity must be kept between 15% and 70%. Furthermore the parachute must be protected from:

- Ultra-violet light and beams
- Excessive heat (100°C-212°F and more)
- Acid and corrosive agents (car batteries for example)
- Smoke (with aggressive agent chlore for example)
- Gnawing animals (mice etc..)

During periods of regular use, it is acceptable to store the parachute in the carrying bag in a room free of humidity and gnawing animals.

Approvment: This service bulletin is approved by est approuvé par la D.G.A.C.

It generated the AIRWORTHINESS DIRECTIVE 94-134 (AB) of 08/06/94, EFFECTIVE DATE: 18 Juin 1994.